



Um Himmels willen!

SCALARIA
Air
Challenge
Sankt
Wolfgang

Wovor sich Allround-Abenteurer **Hannes Arch** fürchtet und wo Stratos-Springer **Felix Baumgartner** jederzeit einziehen könnte.

Piloten ist nichts verboten, sagt man. Was bei den fliegerischen Stunts zwischen Himmel und Erde im Rahmen der Scalaria Air Challenge am Wolfgangsee allerdings nicht gestattet war, war, Angst zu zeigen. Genau das traute sich aber Kunstflugpilot **Hannes Arch**. Der „Red Bull Air Race“-Champion, seit vier Jahren mit der Stuntfrau **Miriam Höller** liiert, gibt zu: „Wenn man jemanden liebt, dann hat man Angst um die Person. Die Kunst ist es, mit der Angst richtig umzugehen und zu vertrauen.“ Die beiden verliebten Grenzgänger hatten ihr erstes Date übrigens an jener Bucht des Sees, wo auch der Event stattfand. „Als ich damals mit **Miriam** vom 12-Meter-Turm gesprungen bin, hatte ich Angst, falsch aufzukommen. Und vorm Versagen, dass man nicht cool ausschaut.“ **Miriam** lachend zum Thema: „Hannes ist mir hinterhergesprungen, da dachte ich echt: Das ist mein Traummann!“

TRAUMHAFT SÜSS war auch die Geschichte, die ServusTV-Lady **Kathi Wörndl** von ihrem fünfjährigen Sohn erzählte: „Als **Felix Baumgartner** 2012 mit dem Stratos-Sprung einen Weltrekord aufstellte, ist **Valentin** von jedem Tisch gehüpft, um ihn nachzuahmen.“ Diesmal hat sich der Kleine bescheiden gezeigt und nur einen Wunsch geäußert. „Er möchte ein Foto mit seinem Helden. Oder aber **Felix** soll am besten gleich bei uns einziehen.“ Kleine Buben, große Träume. ★

Text: **Nina Kaltenböck**

Ex-Goalie **Otto Konrad** bestaunte mit seiner Lebensgefährtin **Silke Philippsen** einige der 300 fesselnden Flugmanöver und gestand: „Das klingt jetzt wirklich deppert, aber meine größte Nervenprüfung war die mündliche Abschlussprüfung für mein Masterstudium. Beim Europacup-Finale war ich nicht so nervös wie an dem Tag. Das war jenseits von Gut und Böse.“

Miss Austria 2014
Julia Furdea



Geschäftsführerin der Miss Austria Corporation
Silvia Schachermayer



WOW

Das Batmobil kann baden gehen! Olympiasieger **Hans-Peter Steinacher** traut seinen Augen nicht. Die Weltneuheit „Kormaran“ kann fahren, fliegen und gleiten – und sich zu einer schicken Bodeplattform mit Flügeltüren transformieren. Ein Schnäppchen aus Karbon, Titan, Teakholz und Leder um eine Million Euro.

„Ich hab Angst davor, Fehler zu machen. Man muss die Angst wertschätzen, denn sie schützt einem vor dem Tod.“

Kunstflugpilot **Hannes Arch**



Moderatorin
Kathi Wörndl

Flieger-Legende
Iren Dornier



Der wilde Hund und das Action-Model: **Hannes Arch** landete nach einer Brettjause am Schallberg mit Freundin **Miriam Höller** ebenfalls in Sankt Wolfgang.

1 Minute mit... **Anja Kruse**

Sie tragen neuerdings Ihre Haare wieder kurz. Ist Ihre Frisur ein Beziehungsbarometer?

Nein. Ich konnte mich einfach nicht mehr anschauen. Es war Zeit für Veränderung. Hier purzeln Extremsportler quasi vom Himmel. Was ist für Sie ein Nervenzitler?

Ich bin einmal für eine Folge „Schlosshotel Orth“ mit dem Fallschirm gesprungen. Das war ziemlich aufregend. Und ich reite sehr gerne. Wenn das Pferd im gestreck-

ten Galopp die Nase lang macht, dann steigt mein Puls gewaltig. Gehen Sie als Buddhistin anders mit Herausforderungen um?

Ich sehe nicht mehr andere Menschen als Verursacher meiner Schwierigkeiten, sondern weiß, dass alles bei mir anfängt. Ich bin die Ursache für die Wirkung, die ich erlebe. So betrachte ich das Leben viel gelassener. (Wie es Kruses Ex-Partner **Norbert Blecha** aktuell geht, lesen Sie auf Seite 41.)

Seitenblicke Redakteurin
Nina Kaltenböck



Anja Kruse